

## Las dolencias raras, también desconocidas

EFE VALÈNCIA

■ Un estudio de la Universitat de València, realizado junto al Hospital Clínic, ha advertido del «profundo desconocimiento» que existe respecto a las enfermedades raras respiratorias tanto entre los profesionales pediátricos como entre los estudiantes de Medicina. En concreto, el 60 % de los estudiantes y el 45 % de los pediatras de atención primaria admiten un conocimiento «muy bá-

sico» de este tipo de enfermedades. Frente a ello, el informe propone modificar el plan de estudios para mejorar esa carencia.

El estudio, desarrollado por investigadores del Instituto de Investigación Sanitaria Incliva, del Hospital Clínic de València, y de la Universitat de València, ha sido publicada recientemente en el *Journal of Clinical Medicine*, y propone «incluir material relevante en el plan de estudios de

Medicina para evitar que este desconocimiento se traduzca en infradiagnóstico».

El estudio se realizó entre los años 2015 y 2017 y sus resultados derivan de la tesis doctoral de la doctora María Ángeles Requena-Fernández, dirigida por los doctores Amparo Escribano y Francisco Dasí, del Grupo de Investigación y Divulgación en Enfermedades Raras Respiratorias del Incliva y profesores de la UV.